

stadt gespräch

Zankapfel «Mission»

Christlicher Grundauftrag oder Überheblichkeit?

Ein Gespräch mit:

Hartmut Haas, Theologe und Präsident des Projekts
«Haus der Religionen» in Bern

Othmar Keel, em. Professor für Altes Testament,
Präsident des Museums «Bibel und Orient»

Hannes Wiesmann, Ethnologe und
Bibelübersetzer (Wycliffe)

Moderation: Cornelia Vogelsanger, Ethnologin

Musik: Gabriel Dalvit, Saxophon

Montag, 7. April 2008, 20.00 Uhr
Kulturhaus Helferei, Kirchgasse 13, Zürich

Apéro: 19.30 Uhr

Ein Angebot der reformierten Kirche im Kulturhaus Helferei
www.stadtgesprach.ch